

LA RELANCE D'UN BROUTEUR

Denis vous rappelle à son bon souvenir : il vous avait déjà contacté pour vous proposer une transaction bancaire qui vous avait paru douteuse, d'autant qu'il fallait contacter un partenaire espagnol résidant en Inde.

Mais Denis ne vous en veut pas de ne pas lui avoir répondu et il reprend contact avec vous :

« Je ne vous en veux pas du fait que vous ne vous êtes pas joint à moi, avec tout ce qui se passe aujourd'hui sur internet, et surtout que l'Afrique est sur la liste noire dans le domaine de l'arnaque.

Mais laissez-moi vous dire qu'il y a des honnêtes citoyens qui vivent aussi dans ce beau continent et il ne faudrait pas faire de confusion. Pour avoir gardé le secret de cette transaction jusqu'à son aboutissement, et aussi pour honorer ma promesse, je vous ai laissé un chèque de 350 000 € auprès d'un exploitant d'or en Côte d'Ivoire, car je suis présentement en Inde pour mes affaires personnelles.

Je vous pris d'entrer en contact avec ce dernier pour récupérer votre chèque bancaire le plus tôt possible. »

Denis ne manque pas d'aplomb et le nouveau scénario est risible. Attendons la prochaine relance pour un nouveau fou rire...



INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir, BP 40179, 79205 PARTHENAY cedex (contact@arnaques-infos.org). Elle alimente la page Facebook du RAA.

SIRET : 503 805 657 00049

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication : **Pascal TONNERRE** (president@arnaques-infos.org)